



"Wir alle für die Halle"



Mundart-Kabarett "Eh isch's vergess" Heidi Eller als Lisbeth Euler

Heidi Eller, seit 50 Jahren Uelversheimerin, liegt die Pflege der rheinhessischen Mundart am Herzen. Viele Ausdrücke gehen verloren, weil der Dialekt nicht mehr in den Familien gesprochen wird. Wissen Sie, was "lure" oder "Gaasegischer" ist?

Sie liebt den Dialekt und hat nun ein Kabarettprogramm geschrieben, das in mehreren ausverkauften Vorstellungen bereits viele Menschen erfreut hat.

Lisbeth Euler, eine etwas grantige alte Dame, spricht über ihre Erfahrungen mit den neuen Medien, den jungen Leuten, erzählt aus dem Dorfleben. Ihr Repertoire an Fremdwörtern ist nicht immer Dudengetreu, aber amüsant.

DGH (Vereinsraum) Uelversheim

06.10.2019, 17.00 Uhr (Einlass: 16.30 Uhr)

In de Paus gibt's ebbes ze trinke unn ze munkele.

Eintritt frei - Um Spenden für "Unsere Turnhalle" wird gebeten.